

TEAM白旗小

令和4年度 白旗小学校「学校教育目標」



ふるさとを愛し 夢に向かって、
自ら学び続ける 児童の育成



甲佐町立白旗小学校
学校便り 第11号
令和4年10月12日発行
文責：原田 加代子

甲佐町陸上記録会 ～晴天のもと、5・6年全員頑張りました～



9/30(金)、晴天のもと、甲佐小学校で陸上記録会が開催されました。町陸上記録会が開催されるのは、3年ぶりでしたが、甲佐小学校の運動場で、一人一人が自分の目標に向かって精一杯、途中であきらめることなく頑張る姿、また、一生懸命、友達を応援する姿、頑張った後の笑顔が印象的でした。小学校生活が残り半年の6年生にとっては、陸上記録会を1つの思い出に、残りの学校生活を

充実したものにしてほしいと感じました。5、6年生の皆さん、よく頑張りました！

運動会のスローガン「『一致団結』力を合わせて全力で立ち向かう白旗っ子」を目指し、頑張っています。



教育実習の先生紹介



本校の卒業生である早崎さんが、10/3から教育実習に来ています。主に3年生の教室で実習をしていますが、朝から運動場のラインを

10/3から、運動会の全体練習が始まりました。初日は、スローガンの発表、応援団の結団式がありました。執行部や、各団長を中心に、5・6年生がリーダー性を発揮して運動会に向け取組を進めてくれています。各学年の種目の練習も頑張っています。15日の運動会では、子供達の日々の頑張りが実り、たくさんの笑顔が見られたらと期待しています。応援よろしくお願い致します。

引いたり、昼休み子供と元気に遊んだり、頑張っていたでています。子供達も、とても喜んで一緒に過ごしています。小学校1年生の時の担任の先生は、なんと、富永教頭先生だったそうです。

ありがとうございました

9月25日の美化作業、早朝より大変お世話になりました。保護者の皆様、子供達のおかげで、運動場、児童玄関前の花壇等が、とてもきれいになりました。運動会の練習も、気持ちよくできているところです。ありがとうございました。作業後のリサイクル活動も、お疲れ様でした。



7日(金)の午後から、民生委員さんが来校され、除草作業を行っていただきました。コロナ禍で、子供達との交流がなかなかできませんが、いつも子供達・学校のために活動をしていただき、ありがたいです。

